

NOEL 2010

ou, en référence à la motion Christen sur la défense du français :
2010 Xmas Parliament Party

Pascal Broulis est heureux d'accueillir le Sommet de la Francophonie à Montreux. Comme ça, il ne sera pas obligé de faire un discours en allemand.

Régis Courdesse s'est fait faucher sa veste à la 1ère séance de la législature. C'est bête, il ne pourra plus la retourner !

Au bureau, sous la présidence de Laurent Chappuis, on a eu la Vice-A et le Vice-B.

La Comopar a tenu séance le 6 janvier, jour des Rois. Jacques Perrin a apporté deux couronnes qui ont été dégustées lors de la pause. Le président Michel Renaud tire le Roi... il la mérite. La deuxième est pour Pierre-André Gaille : la fève représente... un âne !

En 2010, on a enregistré :

- le retour de Johnny Hallyday
 - le retour des Stones
- Et... le retour de Philippe Vuillemin !

Une collègue, qui a suivi avec un certain succès une cure d'amaigrissement, souhaite rejoindre désormais la commission... des maigres !

C'est quoi, la commission des maigres ?

C'est l'inverse de la commission des grâces !

Pour l'élection à la commission des visiteurs de prison, Jean-Marie Surer présente PAM comme un grand habitué de l'univers carcéral. Il n'est pas élu au premier tour, car on a eu crainte qu'ils ne le gardent.

Si t'as voté Mercier au 1er tour, tu votes au 2ème tour : Re-Mercier.

Fallait-il voter pour l'autre candidate : Pilloud ou Pas-Pilloud ?

Aveu d'un macho : On ne choisit pas celle qu'on préo-pine !

Malgré les difficultés de l'Office général du tuteur, Claude Schwab salue la persévérance de la tutrice générale pendant 3 ans, et se demande comment elle a fait pour tenir ? ... Avec un tuteur !

Le franc-tireur Serge Melly est prié par son chef de groupe de descendre à la buvette lors de votes importants, s'il n'est pas en accord avec son groupe.

On comprend pourquoi, dans le grand parti pas encore fusionné, le D de démocratique a disparu du sigle PLR.

Nous avions autrefois la fée Clochette, qui nous a quitté pour monter à Berne. Mais un nouveau personnage elfique est apparu en la personne de Claudine Amstrein qui, avec

sa voie stridente pourrait être la fée Crécelle.

François Brélaz avoue : L'Europe, c'est le nivellement par le bas.

Pas de crainte pour lui, il a déjà touché le fond.

Prix de calcul pour Mireille : Les jeunes de 12 ans, au bout de 2 ans, ils auront dans les 14 !

Jacqueline de Quattro veut se débarrasser des molosses... Aussi au Conseil d'Etat ?

Débat houleux sur la scolarisation des enfants sans-papiers, puis leur apprentissage à la Ville de Lausanne. Claude Schwab, dans sa grande sagesse, nous déclare : Ils n'ont pas de papiers, seulement une ardoise !

L'initiative Ecole 2010 crée des réactions : Lyon rugit et LEO... part !

Jean-Claude Mermoud nous demande d'en rester à la proposition du Conseil d'Etat, qui a été pesée millimètre par millimètre.

Discussion sur le Data-Center de Longemalle à Renens, l'ancienne usine Kodak.

Albert Chapalay avoue y avoir poussé.

On propose le nom de "Salle Chapalay"

Ou alors : C'est le Cha-Palais Royal.

Résolution Frédéric Haenny sur le maintien du haras d'Avenches :

Quand Hennit parle de ruades !

A Avenches, le temple du cheval semble sauvé :

- C'est le Haras qui rit !

Sur ce même sujet, Jean-Marie Surer déclare y avoir suivi des cours de gynécologie.

Normal, c'est le pays des cigognes.

Jean-Luc Chollet évoque l'époque où les médecins étaient seuls SUR leur cabinet.

En général, c'est vrai qu'on y va seul !

Après les loups et les lynx, un autre prédateur occupe le Parlement : le harle bièvre.

On suggère à Jacqueline de Quattro de faire d'une pierre deux coups en dressant les loups et les lynx à attraper les cormorans et autres harles bièvres.

Pour Philippe Cornamusaz, les sangliers font partie du gibier qui touche une indemnité en cas de dégâts.

A ne pas confondre avec la faune des agriculteurs...

Lors du repas du groupe UDC du 7 décembre à la buvette, le dessert était de la forêt NOIRE... C'est pour pouvoir mieux l'expulser 12 heures après !

Pour Jean-Christophe Schwaab, le postulat Despot sur le vaccin du papillomavirus, c'est du menu frottis.

Info-Route : Un député broyard circule actuellement à contre-sens sur la RC 601, on lui cède la parole...

Débat sur la retraite des paysans. Jean-Luc Chollet nous avoue qu'il y a 35 ans, quand il a passé sa maîtrise, on disait que la terre ne baisserait jamais. C'est vrai que maintenant, la terre est au sol !

Selon Philippe Vuillemin, pour les habitants des hauts de Lausanne, le lieu le plus proche pour traiter une urgence de..... bout est le CHUV.
Rayon sexologie !

Débat sur l'antenne prévue par Skyguide et l'armée au sommet du Mont-Tendre. Selon Jean-Claude Mermoud, c'est un débat qui touche au fond... Alors que l'on est au sommet du Jura !
Quant à Michel Desmeules, dit Moulinot, il déclare qu'à la Municipalité, ils ont été tellement tenu au secret que le secret est devenu un vrai secret ! Décidément. il parle du Mont-Tendre sur un... ton dur.

Le 1er juin, une panne informatique bloque le vote nominal. L'électro-nique les votes !
Ca nous file des boutons. Comme quoi, pour pouvoir voter, il faut avoir de la lumière à tous les étages.

Pierre-Alain Favrod se plaint que le loup abandonne les ovins et commence à croquer les bovins. Il invite le Conseil d'Etat à "se mettre à table" avec les associations d'éleveurs.
Ouf, on pensait qu'il demandait au Conseil d'Etat de se joindre au festin du loup.

Les Verts imitent Eric Stauffer, président à vie du Mouvement citoyen genevois : Ils ne regardent ni à gauche, ni à droite !

Débat sur le transfert intercantonal des réserves des caisses maladie. Même le chef du groupe radical qu'on ne nomme plus, avoue son opposition à de telles pratiques.
Attention, Frédéric, tu vas t'attirer des re-Buffat-des d'un de tes collègues président d'une caisse Supra-cantonale !

François Brélaz s'interroge sur l'accueil dans notre canton d'ex-détenus de Guantanamo.
Si c'est une question de coût, on échangerait volontiers trois Oïgours contre un mouton blanc.

Pour Philippe Dériaz, il n'est pas question de se laisser enfileur une convention collective par derrière !

Motion Pierre Zwahlen sur la recherche des pédophiles : Veut-il faire installer une

caméra vidéo dans le confessionnal ?

CHANSON : LES LOUPS (texte publié à la fin du document)

Le 16 mars, Philippe Leuba se refuse à répondre à une première question de Cesla Amarelle, puis à sa reprise par Nicolas Rochat...
Aussi, nous lui offrons un JOKER !

Et ceci termine la première partie de notre revue annuelle.

Devinette : Qui est le député qui dit le plus souvent Bonjour ?
Non, ce n'est pas Eric, mais Laurent Wehrli.
Oui, c'est celui qui dit le moins souvent Au-revoir, car il est déjà parti dire Bonjour ailleurs !

Postulat Ferrari pour une journée sans viande, ni poisson :
On a entendu Veau...lait, Haenny et Dind. Il ne manquait que Labouchère pour finir le travail.

Jacques-André Haury nous avoue qu'il est parfaitement capable de comprendre ce qu'il dit.

Frédéric Grognuz, président de la Commission des Finances, rapporte sur la loi d'impôt 2011. Et pourtant, en matière de finances, "Gros Niu touche pas une bille"

Puisqu'on parle de finances, il est temps de remettre à notre Président du Conseil d'Etat son cadeau bien mérité, dont il nous a déjà prouvé qu'il savait bien s'en servir. *Cadeau presse-citron*

Relevant que ceux qui veulent la privatisation des services publics sont les premiers à se plaindre au Parlement des décisions des certains services autonomes, Pierre-Yves Maillard remarque qu'ils font la danse de la pluie et s'étonnent qu'elle mouille quand elle tombe.

L'inénarrable Eric Bonjour veut supprimer le mélange des genres au bureau de l'égalité ;
Résultat : y aura plus d'enfants !
Et en plus, dans sa fougue, il parle de supprimer les places de parc en garderie... En cas de dépassement du temps imparti, on pourrait mettre les bambins en fourrière !

Philippe Randin, à propos du Parc Gruyère - Pays d'En-Haut, nous fait une leçon d'orthographe en précisant Gruyère sans S et avec un G comme Jérôme... On va pas en faire un fromage !

Sandrine Bavaud nous annonce, à propos de la taxe des étudiants, que certaines étudiantes se prostituent pour joindre les deux bouts, parce que les bourses ne sont pas

disponibles !

André Châtelain nous demande : Souvenez-vous, celles et ceux qui ont mon âge...
Désolé, André, y'en a pas, t'es le doyen...

Bernard Borel nous apprend que le groupe A Gauche Toute est pour la gratuité des taxes !

Les réponses se suivent aux interpellations Nicolet sur les contributions d'estivage et Delacour sur les quotas de betterave.

Moralité : Qu'ils soient dans le fromage ou qu'ils se sucent, ils pleurent tous...

Un député critique le fait que de plus en plus de municipaux s'asseient sur les bases légales de notre état de droit. Et quand c'est Daniel Brélaz qui s'assied, les bases légales vacillent !

Réponse de Jacqueline de Quattro à une question de Laurent Ballif concernant des grenades non éclatées retrouvées dans des sacs à ordures : Il y a deux organes qui s'en occupent, le premier est celui des ratés de l'armée.
Pensait-elle à Ueli Maurer ?

Le Conseil d'Etat a reçu une pétition émanant des prisonniers de Bochuz.
Le président de dite commission propose une séance "extra-muros" à l'intérieur des murs de la prison.

Suite à un vote à la raclette, Jacques Nicolet demande un "petit" appel nominal.
Sans doute peu attentive, Christiane Jaquet-Berger demande alors un 2ème appel nominal.

Pour Sandrine Bavaud, le groupe UDC est constitué de 26 hommes, dont 2 femmes.

Philippe Vuillemin avoue que son cabinet est équipé d'une alarme qu'il estime peu efficace et se déclare favorable à l'auto-défense... Attention, il va sortir sa seringue.

Madame Alliot-Marie, pardon, Alette Rey-Marion déclare : Mes propos se rejoignent à ceux de M. Rochat.

Que le Conseil d'Etat entende leurs prières. Amen...

Philippe Randin évoque les nombreux concurrents de la Poste : les courriels, les SMS, l'action DPD... Y a de quoi provoquer des facteurs d'homophobie.

Alain Monod propose une prolongation du M2 jusqu'au Chalet-à-Gobet. Ce sera un mono-rail.

Grégoire Junod serait favorable à accorder la gratuité des transports aux écoliers qui habitent loin de leur domicile.

La motion Jobin sur l'assainissement du sol des installations de tir est une intervention *sans cible*.

Sandrine Bavaud déclare que certains députés devraient avoir le courage de dire que nous sommes d'accord que des migrants viennent chez nous... pour autant qu'on accepte qu'ils viennent chez nous !

Elle ajoute qu'à de nombreuses reprises, il est question de légalité et de légitimité de nos lois !

Jean-Claude Mermoud veut conduire la politique agricole avec une boîte à outils. Attention à ne pas devenir marteau...

Pierre Grandjean situe le futur hôpital intercantonal du Chablais non pas au lieu-dit "Grange des Tilles", mais à la grange des filles...
Il a dû confondre avec le lupanar de Roche, où l'on offre d'autres thérapies !

Toujours à ce sujet, Jérôme Christen déclare : Si vous me dites que vous construirez une halte ferroviaire pour desservir l'hôpital, alors je refuserai mon postulat. C'est l'hagard de l'Est.

Olivier Feller s'explique ses votes contradictoires au sujet des écoles de musique. Bref, c'était une fausse note.

Avec la remise en cause des contrats de prestation de la gendarmerie pour les communes, c'est le retour de la police unique...
Comment ?
Ben oui, un flic par commune...

Pierre-Yves Maillard ne sais quoi ajouter à ce qui vient d'être dit... et pourtant 6 minutes plus tard, fin de son intervention !

Les communes de Vaugondry, Fontanezier, Romairon et Villars-Burquin ont fusionnés. Les syndicats répondant tous un même paronyme déclarent qu'ils ont fusionné avec la commune Duvoisin.

Le nom choisi en commun sera Tévenon, du pâturage situé en commun sur leurs territoires, mais Ginette Duvoisin ne veut pas en dire plus, car il abrite une colonie de grands tétras.
Craindrait-elle que Charles-Louis Rochat suive nos débats à la télé ?

Jean-Christophe Schwaab entame sa diatribe pour l'augmentation du nombre d'inspecteurs fiscaux par un tonitruant : Chers collecte...
Ce devrait être une collecte de fonds.

Afin de résoudre les problèmes de nuisance générés par la prostitution et de financer l'entretien déficitaire de nos routes, on propose au Grand Argentier d'introduire une taxe

sur les péripatéticiennes et d'en affecter le produit à la suppression des nids de poule !

Pour notre ministre des nids de poule, et en souvenir de ses vacances bretonnes pendant la grève des pompistes, un petit cadeau en espérant qu'il ne reste pas... chocolat ! *Cadeau pompe à essence*

Fin de la deuxième partie

Bussigny est en fête, la commune reçoit Sa Présidente et Syndique le 7 septembre. A la terrasse de l'Hôtel-de-Ville, la garde d'honneur du drapeau cantonal, après le cortège, boit un coup bien mérité. La cheffe de rang, sans doute peu au courant des usages vaudois, indique à la sommelière : Les 5 Henniez, c'est pour la fanfare !

On apprend que Nuria, la dynamique Syndique de Morges, veut ferrailer... de tout bois !

Jean-Luc Chollet constate, à propos des radars, une sorte de dualité chez la plupart d'entre nous qui, lorsque nous sommes automobilistes, consiste à pester contre les radars, parce qu'ils s'attaquent à la partie la plus sensible de l'anatomie humaine : le porte-monnaie !

Frédéric Borloz défend le modèle traditionnel de la famille : Mes enfants ont eu la chance d'avoir pour les élever leur maman à la maison, et parfois leur papa. Ah bon, c'est pas lui le père ?

Le Grand Conseil se demande à partir de quel âge un médecin doit avertir les parents d'un problème touchant leur adolescent. Bernard Borel affirme que le message doit être "Trans - parent". C'est justement ce qu'on demande !

François Marthaler nous informe que, lors des travaux des tunnels de Glion, on a constaté la présence de poussières d'amiante. C'est pour cela qu'ils avaient des gants, Glion.

Michel Mouquin fait preuve d'originalité : Ceci est ma position et je serais assez enclin à soutenir une proposition du groupe radical qui irait dans ce sens.

Catherine Labouchère commente le rapport de la cour des comptes sur la CPCL : La couverture n'est pas couverte ! Qui l'a tirée à lui ? (la couverture, pas Catherine !)

POEME "COUR DES COMPTES" (texte publié à la fin du document)

Discussion sur la loi agricole : Pierre-André Pidoux nous apprend que les problèmes

actuels sont susceptibles d'avoir de l'avenir.

Si Jean-Michel Dolivo a deux millions à dépenser en vain (vin), les vigneronns sont prêts à discuter avec lui.

Jean-Luc Chollet compare Oscar Tosato à Gilles Vigneault : *Prendre un enfant par la main.*

Voilà qui laisse Yves Duteil et le curé sans voix.

A propos de l'interdiction éventuelle des sports dangereux, Philippe Vuillemin avait tout cassé, mais maintenant le bon docteur se dit prêt à tout recoller.

Dans le glossaire des abréviations, une perle due à nos rédactrices :
PAC Venoge = plan d'affection cantonal !!!

Suite à leur refus d'une proposition de 2ème pilier, Jean-Michel Dolivo fustige les agriculteurs en prétendant qu'ils "se sont marqué un auto-goal contre leur propre camp"

Cri de désespoir de Stéphane Montangero à propos de la CGN :
Si ça continue, il faudra que ça cesse.

CHANSON : Les bateaux (texte publié à la fin du document)

Jacqueline de Quattro veut donner un blanc sein aux femmes, et autres produits du terroir. Plusieurs mâles sont très attentifs à ses propos.

Laurent Baillif regrette la disparition de Goumoens-le-Jux, nom emblématique.
Il ne lui reste plus que Vevey-dans-le-Jus.

A propos du salaire de l'organiste de la cathédrale, il ne sait plus où envoyer sa "note".

Nonobstant le rapport de minorité de Michel Rau, Pierre Zwahlen souhaite interrompre le débat sur l'arrêté d'imposition, puis après quelques passes d'armes, finit par renoncer.
Moralité : Rau baise Pierre.

A propos du budget pour les bateaux de la CGN, François Marthaler nous avoue que les discussions vont bon train. On se demande où il va atterrir ?

Qui veut la peau du grand méchant loup des Alpes Vaudoises ?
Mais bien sûr, c'est Beau Minou, alias Chat Pas Laid.

Lors du débat sur les écoles de musique, Frédéric Borloz constate que ces beaux horizons s'éloignent au fur et à mesure qu'on s'en approche !
Les horizons radicaux sont à géométrie variable.

Quand vous appelez la police pour une agression, il faut maintenant une procédure de levée du doute. Ce qui fait dire à Philippe Randin : On a tout le temps de périr

longtemps !

Le président nous annonce qu'il faut vider nos casiers avant les vacances, sinon ils seront mis à la poubelle. Le contenu, bien sûr, pas les casiers !

Le 24 août, un vote à égalité oblige la présidente, pour la première fois puisque c'est sa première séance, à voter. Elle refuse l'objet. A l'appel nominal, il y a une voix de différence.

On échappe au vote de la présidente.

Pierre-Alain Favrod veut rebondir sur sa préopinante.

Sandrine Bavaud nous parle de spermatotoïde, Béatrice Mettraux de compost, pourtant toutes deux sont pour la taxe au sac !

Jean-Michel Dolivo adore les bateaux de la CGN, à gauche toute.
Maître, on dit : Babord toute.

A propos du congrès de Coinsins "in the fields", mieux vaut s'accoupler avec des batraciens qu'avec l'UDC.

Discussion de buvette des radicaux à propos de l'agape du groupe, où il est question de choucroute au champagne - on se demande lequel - puis de s'interroger sur le desest : Pour Jean-François Cachin, ce sera un flambé !

En guise de conclusion, et avant la chanson, une petite dernière :

En matière d'aérobic, on se souvient de Véronique et Davina.

Au Grand Conseil, on a mieux : C'est Claudine Wyssa :

Levez les mains

Mieux que ça

Plus haut

Une Deux Trois...

Chanson : L'école est finie

Lève bien la main et toi la tienne
La Présidente a parlé, ça signifie
On doit voter, qu'à cela ne tienne
Mais oui, mais oui, l' débat est fini.

Nous pourrons causer à la buvette
Et boire l'apéro tous entre amis,
De voir Nathalie, j'en perds la tête,
Mais oui, mais oui, l' débat est fini.

Lève bien la main et toi la tienne
La Présidente a sonné, ça signifie

On doit s' calmer, qu'à cela ne tienne
Mais oui, mais oui, on fait trop de bruit.

Et puis y a la Télé qui retransmet
Nos belles déclarations
Nos développements et interpellations
Ca, c'est le sommet

Donne moi la parole pour que je vienne
A la tribune quoi qu'il advienne
On va me voir sur tous les écrans
Avec ma cravate à moutons blancs.

J'ai lu le Matin et pris la plume
J'ai rédigé toute la nuit
On m'écouterà selon la coutume
Mais oui, mais oui, c'est du tout cuit.

Donne moi ta main et prends la mienne
Nous avons pour nous toute la nuit,
On s'amusera quoi qu'il advienne
Mais oui, mais oui, l' p'tit Noël est fini.

LES LOUPS SONT ENTRES DANS PARIS

Selon Serge Reggiani

adapté pour la circonstance par Jean-Robert Yersin

Les hommes avaient perdu le goût
De vivre, et se foutaient de tout,
Leurs mères, leurs frangins, leurs nanas,
Pour eux, c'était du cinéma,
Le ciel redevenait sauvage,
Le béton bouffait l'paysage... alors

Les loups, ououh ! ououououh !
Les loups étaient loin d' Dorigny
En Argovie, en Bourbinie,
Les loups étaient loin d' Dorigny
J'aimais ton rire, chère Ann'Cath'rine
Les loups étaient loin d' Dorigny

Mais ça fait bien cinquante lieues
Dans la nuit à queue leu leu
Dès que ça flaire un requérant
Un étranger, un innocent
Dès que la peur hante les rues
Les loups s'en viennent la nuit venue... alors

Les loups, ououh ! ououououh !
Les loups ont r'gardé vers Dorigny
Du Tessin ou de Thurgovie
Les loups ont lorgnés sur Dorigny
Tu peux sourire, chère Ann'Cath'rine
Les loups lorgnent sur Dorigny

Et v'là qu'il fait un rude hiver
Cent congestions en faits divers
Volets clos, on claquait des dents
Même dans les beaux arrondissements
Et personne n'osait plus le soir
Affronter la neige des boulevards... alors

Les loups, ououh ! ououououh !
Les loups sont entrés par ici
L'un de Vincy, l'autre de Pomy
Deux loups sont entrés par ici
Ah! tu peux rire, chère Ann'Cath'rine
Deux loups entrent à Dorigny.

Le premier était un cacique

C'était un vieux mâle de Zürich,
Il installa ses dix femelles
Dans la maigre rue de la Louve
Et nourrit ses deux cents petits
Avec les enfants d'Ouchy... alors

Cent loups, ououh ! ououououh !
Cent loups sont entrés par ici
Soit par Gilly, soit par Pizy
Cent loups sont arrivés ici
Cessez de rire, chère Ann'Cath'rine
Cent loups sont arrivés ici.

L' deuxième avait un catogan
C'était un jeune loup valaisan
Qu'on appelait l'poète chantant
Il enseignait à ses enfants
Tous les principes de la vie
Surtout l'amour d'la patrie... alors

Les loups, ououh ! ououououh !
Les loups chassés de Dorigny
Ont pris la route et par Begnins
Les loups ont envahi Coinsins
Cessez de rire, chère Ann'Cath'rine
Les loups ont envahi Coinsins

Attirés par le goût du blanc
Il en vint des mille et des cents
Faire discours, liesse et gargote
Dans ce beau pays de la Côte
Jusqu'à c'que les hommes aient retrouvé
L'amour et la fraternité... alors

Les loups, ououh ! ououououh !
Les loups sont sortis du pays
Soit par Féchy ou Commugny
Les loups sont sortis du pays
Tu peux sourire, chère Ann'Cath'rine
Les loups sont sortis du pays
J'aime ton rire, chère Ann'Cath'rine
Les loups sont sortis du pays...

Le petit conte de la Cour

Holà, Monsieur le Vicomte,
Alors, qu'est-ce qu'on raconte
Sur notre brave cour des comptes ?
La question se pose de sauver
Cette espèce gravement menacée ?

Placer en bourse
Les fonds de l'Université
Quelle grave imprudence.
On salue cette efficience
Dans la maîtrise des finances.

Et le rapport sur les restos
Buvettes et cafet'
Fourchette verte
Pour un coeur alerte
Quel magistral boulot !

Son rapport nous apprend
Qu'à l'Académie de Savatan,
Les comptes, c'est le boxon
Et que le coût d'un aspirant
Est ma foi fort différent
En fonction du canton.

La voilà qui débarque à la CPCL
D'aucuns crient que c'est le bordel
Mais la Cour, dans toute sa science
Ne relève qu'un manque de transparence
Dans sa surprenante gouvernance.

L'entretien des véhicules de l'Etat,
Des hôpitaux, la centrale d'achat,
Des polices privées, les contrats,
Elle inspecte même dans les communes
Les risques sur les placements des thunes.

D'aucuns voudraient la supprimer !
Comment pourrait-on se priver
De tant de compétence et de sagacité.
Elle est écologique en vérité
Car elle permet de recycler
Apparatchiks et anciens députés.

Les bateaux

c'est un fameux bateau, proche du congélo
Hisse et ho, il est sur les plots
103 ans, et beaucoup de matelots
Heureusement , qu'il a Montangero

Refrain

Tiens bon la vague, tiens bon le vent
hisse et ho, presqu'au congélo...
Si Pascal lui lâche un peu d'argent
Rejoindra la flotte des vieux bateaux

Sorti pour de longs mois, paraissant vieillot
Hisse et ho, il est sur les plots
Le Vevey est au bout du rouleau
Son syndic en a eu le coeur gros

Refrain

On prétend qu'au château, l'argent coule à flot
Hisse et ho, pour nos beaux bateaux
On trouve l'or au fond des bureaux
Rest plus qu'à convaincre notr'écolo

Refrain

Un jour il reviendra, rajeuni et beau
Hisse et ho sera sur les flots
Matelots, flonflons et drapeaux
Fêteront notr'historique bateau....

Refrain

Tiens bon la vague et tiens bons le vent
Hisse et ho plus de congélo
Sur le lac fêtons nos beaux bateaux
Pascal a lâché les capitaux...